


   Уже несколько лет ты активно 
участвуешь в жизни студенческого 
педагогического отряда «Всплеск».  
Чем тебя привлекает работа в 
детском лагере ?

   Как действующий командир СПО “Всплеск”, 
скажи, пожалуйста, трудно ли руководить целым 
отрядом? И хочешь ли ты чего-то добиться в этой 
области?

   Как нам известно, у тебя множество различных 
увлечений в жизни, например, спорт, фотография, 
литературное чтение, вожатство и многое другое. Как 
ты только все успеваешь, поделись с нами своим 
секретом!

   Расскажи, пожалуйста, поподробнее о 
фотографии. С чего все началось, и чего ты добилась в 
этой области?

  Наталья Лимонова - 
студентка 3 курса нашего 
факультета, но несмотря на это, 
она уже многого достигла в своей 
жизни и собирается покорить еще 
не одну вершину.  В преддверии 
праздника 8 Марта мы решили 
спросить у Наташи о том, как ей 
удается жить такой насыщенной 
жизнью и всегда быть в 
прекрасном настроении и  
замечательной форме.
   Здравствуй, Наташа! Почему 
ты решила связать свою судьбу с 
политехом? И почему именно ИРИТ?
Дорога к политеху была долгой и 
непростой. Решение поступать именно 
на ИРИТ пришло ко мне в разгаре 
подготовки к ЕГЭ. Но уже тогда я точно 
знала, что хочу учиться на 
графического дизайнера и осуществила 
свои планы. 

Совмещать несколько разных людишек в себе крайне 
сложно! Иногда они устраивают войны и мешают мне 
жить  В действительности, все не так страшно, как 
кажется на первый взгляд. Когда занимаешься любимым 
делом, не задумываешься о времени, заботах, все идет 
своим чередом. Единственное, на что у меня не хватает 
времени  это на безделье. 

Все началось с того, что в ранней юности ко мне в руки 
попал фотоаппарат. Для человека, с трудом держащего в 

руках карандаш, но жаждущего 
реализации в творчестве, нет ничего 
проще. Вообще, я считаю, что 
фотография -  самый простой способ 
реализовать себя в искусстве, 
показать зрителю свое видение. С 
точки зрения коммерции, я наверно 
ничего не добилась, это всего лишь 
мое творчество, которое не уйдет 
дальше «моего читателя», моя форма 
создания моей реальности. Я снимаю 
только объекты моего вдохновения, 
от и до продумываю сюжет, мне 
нравится творить, скрываясь за 
объективом фотокамеры.

Дети - это все для меня. Поработав в 
лагере однажды, не остановишься 
никогда. А может, я просто упорно не 

хочу прощаться с детством.  Я нашла это своей самоцелью 
- отдавать тем детям, что встречаются на моем вожатском 
пути, частичку себя, все самое лучшее и доброе. Пусть на 
короткий период лагерной смены, но они - моя семья, моя 
«песчаная россыпь», которую я стараюсь превратить в 
«мерцающий маяк», они - моя возможность сделать этот 
мир лучше, поселив в маленьких головках добрые 
помыслы. Я люблю детей, это самые чистые существа на 
свете, самые бескорыстные, искренние и верные. 

Трудно! Руководить трудно по определению. Хочу 
добиться отлаженной работы, ответственности со стороны 
себя и моих соотрядовцев, развития нашего отряда, как в 
стенах НГТУ, так и на региональном уровне.
   Отмотаем немного назад , ведь нам очень 
интересно, чем же ты занималась в школьные годы?
В школьные годы довелось быть частым гостем на сцене, 
причем в разных амплуа. Это и хореография, и музыка, и 
театр. На мой взгляд, этот опыт был необходим для 
становления меня, как творческой личности, коей 
осмелюсь себя назвать. Каждому своему увлечению я 
отдавала всю себя. Сейчас хочется бесконечно 
благодарить людей, которые верили в меня и помогали в 
каждом начинании, и конечно, профессионалов, которые 
трудились над тем, чтобы из меня вышло что-то стоящее. 
Я не стала актрисой, пианисткой, хореографом (хотя тут 
можно поспорить), но я стала вожатой.  Поверьте, все эти 
качества есть неотъемлемая часть классного вожатого.



  - Как ты, ведя такой насыщенный событиями 
образ жизни, успеваешь еще и поддерживать свое тело 
в тонусе, постоянно занимаясь спортом? Как тебе это 
удается?

   - 8 Марта -  
Международный женский 
день. На твой взгляд, 
какой должна быть 
современная женщина?

   - Как ты расставляешь приоритеты в своей 
жизни? На каком месте находятся работа, учеба, 
карьера, семья для тебя?

 -  Расставлять приоритеты - пустая трата времени и 
морального здоровья. В определенные периоды жизни, 
что-то, безусловно, выдвигается на первый план. Но будь 

моя воля, все это стояло бы на 
одном уровне. Разве что семья, 
родные - неизменно самое 
ценное.

 - Стать хорошей матерью и не 
потерять творческую жилку! 
Мечтаю объездить весь мир и 
завести собаку. И чтобы всеми 
мои действия были движимы 
любовью., всем, что я делаю, 
двигала любовь. 
  - Что бы ты хотела 
пожелать прекрасной 
половине человечества в этот 
весенний праздник?

 - Дорогие дамы, будьте по-женски счастливы!

  - Наташа, кем ты видишь 
себя в будущем? Каковы твои 
планы?

 - Целеустремленной, 
любящей, доброй. 
Современная женщина 
всегда в хорошем 
настроении, всегда смотрит 
на 10 метров вперед, всегда 
знает, чего хочет. Современная женщина умеет держать 
под контролем тараканов в голове, уют в доме и тепло в 
сердце. У нее горят глаза, и она никогда не сидит на 
месте. 

 - Наташа, от лица редакции поздравляем тебя 
и желаем, чтобы жизнь тебя и впредь всегда только 
радовала! Творчества, любви и всего самого 
прекрасного тебе, солнечный человек!

 - Это моя работа. Хотя, это 
тоже скорее хобби. Я фитнес 
инструктор, и здоровье тела 
и духа  приятное 
приложение к данной 
профессии 

Беседу вела - Смирнова Наталья, 10-ИТД

Опрос показал, что чуть меньше половины 
девушек предпочли бы цветам колбасу. А, правда. 
Конфеты вкуснее цветов, деньги не вянут, а колбаса 
дешевле (:

Кириллова Ирина, 08-РРТ

Начало марта  начало весны.  Но для 
молодых людей это означает то, что нужно срочно 
искать подарки, чтобы порадовать своих любимых 
девушек. А какой подарок самый лучший? Конечно 
же, цветы!

Милые девушки, желаю вам быть умными 
(ибо другие на ИРИТе просто не учатся), красивыми 
и пусть каждый день приносит Вам только улыбку и 
хорошее настроение. С праздником!

С вопросом: «Какие же цветы ваши самые 
любимые?», я обратилась к нашим девушкам.



                     2.  Радикально изменилась социальная среда: создана 
система образования, приведшая безграмотную Россию к 100%-
ой грамотности и позволившая сформировать научно-
производственный интеллектуальный потенциал, были 
открыты сотни вузов, техникумов, ПТУ, РУ, встала на ноги 
творческая интеллигенция, формировалась культура высокой 
пробы, стабилизировалось межнациональное единство, окреп 
союз рабочих и крестьян и всегда (!) подчеркиваемой  
“прослойки интеллигенции”. И это за 10 лет! 

А культура, искусство, литература К.Станиславский, 
А.Хачатурян, Т.Хренников, В.Мурадели, Глиер, Г.Уланова, 
О.Лепешинская, С.Лемешев, И.Козловский, Д.Шостакович, 
которого иногда критиковали за музыкальный сумбур (ведь 
нельзя же сказать, что опера “Леди Макбет Мценского уезда” не 
сходит с подмостков наших и зарубежных сцен), якобы 
сочинявший свои симфонии под идеологическим прессом, 

              К личности этого человека равнодушно не относятся: 
одни необоснованно ненавидят, другие обоснованно любят.

                1.  С 1929г. (года “великого перелома”), а точнее с 1931г. 
по 1941г. в СССР была совершена не имеющая равных 
промышленная  революция,  получившая название  
“Индустриализация”. За 10 лет!  И.В.Сталин в 1931г. сказал: 
“Мы отстали от развитых стран на 50-100 лет. Нам надо 
ликвидировать это отставание за 10 лет. Либо мы сделаем это, 
либо нас сомнут”. Советский народ это сделал: были построены 
сотни передовых предприятий, организованы многочисленные 
НИИ, КБ, созданы и заработали транспортные артерии, 
добывающая промышленность, крепли армия, флот.

                                       
5 марта этого года исполнилось 60 лет со дня смерти  
выдающегося деятеля не только государства 
Российского но и мировой истории  Иосифа 
Виссарионовича Сталина (Джугашвили ).

 Одновременно произошли коренные изменения на селе  
коллективизация с/х: созданы колхозы, совхозы. На селе 
появилась техника (МТС), перерабатывающие с/х продукцию 
предприятия. Развивалась потребительская кооперация  
торговля на селе. 

3.  Еще один примечательный факт, о котором следует 
сказать. В канун надвигавшейся войны и в течение её в стране не 
была сформирована 5-я колонна. Материала для создания 

таковой было предостаточно. Ведь в Гражданскую войну не 
погибли все те, кто владел фабриками, заводами, рудниками, 
поместьями, банками. Они не все уехали на пароходах, они 
остались в России, и, наверняка, не с радостью наблюдали за тем, 
что делается с их собственностью. Как вы думаете, хотелось ли 
потерявшим почти всё и находившимся в России, работавшим в 
различных органах, структурах, вернуть хотя бы кое-что?  
Несомненно хотелось, ибо это была их собственность, созданная 
иванами и марьями и присвоенная ими за века. Но по заявлениям 
собственность не возвращали… Троцкий и одноименное 
псевдореволюцинное международное движение активно желало 
смерти большевистскому строю  стране.

4.  Кто стал делать науку  фундаментальную и 
прикладную? Кто стал академиком в сталинские годы?  Семенов 
Н.Н., Капица П.С.. Тамм И.Е., Гинзбург В.Л. (Нобелевские 
лауреаты), Курчатов И.В., Келдыш М.В., Королёв С.П. (“ЗК”, как 
их называли, курировали ядерную и ракетно-космическую 
программы), Сахаров А.Д., Зельдович Я.Б.. Харитон Ю.Б., 
Туполев А.Н., А.Е.Ферсман и десятки их коллег. Они вырвали 
страну из  болота. Некоторые из них работали за колючей 
проволокой,  живя при коммунизме (так говорят старожилы 
Сарова). Какой была творческая отдача!  При формулировке 
научных идей и их реализации они всегда помнили:  “О них 
думает товарищ Сталин”, а его оценка порой была такой: “Или 
грудь в крестах, или голова в кустах”. Отвечать надо было за 
идею, обещание, дело. 

Зарплата работника вуза была установлена на совещании 
у И.В.Сталина в 1946г.: доцент  3200 руб., профессор  4500 руб. 
(рабочий на стройке получал 600-700 руб.). С той поры она 
практически не менялась в цифровом выражении (сейчас базовая 
ставка 5000 руб.), несмотря на то, что покупательная способность 
рубля уменьшилась на десятичные порядки.

 Мне, прожившему свое счастливое детство (15 лет) именно при 
нем, и более полувека при других руководителях страны, есть 
что сказать.

Именно в таких условиях страна была сплочена, не было 
нарушено межнациональное единство, на что надеялись 
фашисты во 2-ой мировой войне. “Страну, - как выразился один из 
читателей Лит.газеты  -  продезинфицировали от врагов народа”.

                  
    

В тяжелейшие для страны годы послевоенного 
восстановления народного хозяйства И.В.Сталин распорядился в 
конце 40-х  начале 50-х годов выделить 1 млрд рублей на 
строительство  МГУ. От живого отрывали на науку, образование. 
И это окупилось.

“Он был выдающейся личностью, человеком 

что казался он неповторимым среди 
руководителей всех времен и народов”                                                                       

У.Черчилль

силы. Эта сила настолько велика в Сталине,
необычной энергии, эрудиции и несгибаемой 

Похороны вождя



был удо стоен 6  ( ! )  
Сталинских премий и вывезен из 
блокадного  Ленинграда  в  
Куйбышев,Чтобы завершить 
Ленинградскую симфонию. 
П р и с у ж д е н и е  п р е м и й  п о  
литературе проводилось при 
активном участии И.Сталина в 
обсуждениях.

Сталин должен прийти, чтобы ужас появился на блудливом 
лице лавочника. Прийти и уйти. Но ведь он не уйдет. Вот в чем 
проблема”.

Профессор Ф.И.Гиренок.
“Сталинистами не рождаются. Сталинистами становятся. Вот 
Я. Я не поклонник Сталина. Но если дело пойдет так, как оно 
идет, то я стану сталинистом. Конечно, я это буду скрывать, не 
показывать вида, лицемерить. Но где-то в затылочном 
сознании у меня будет запрятана мысль о том, что вообще-то 
пора ему появиться. Не надолго, на полгода. На месяц. Чтобы 
успеть навести порядок в умах и делах. Чтобы призвать к 
ответу. Кого? Меня, так меня. Соседа, так соседа. За что? За 
измену. За линию Бейкера  Шеварднадзе, за Крым, за южную 
Сибирь, за Новороссийские губернии Малороссии. За Россию, 
которая потеряла моря и не имеет выхода.

К Сталинe взывают от бессилия и бессмыслицы, от ужаса перед 
всеобщей продажностью. Каждый из нас должен ответить за то, 
что последние девять лет мы не строили ракеты, не бурили 
скважины, не строили заводы, не писали книги. За то, что мы 
только пили и крали, крали и пили. И ходили на презентации.

Почему народ помнит Сталина, просит Сталина?

Сталин  это жест отчаяния. Последняя надежда найти управу 
на глупцов. Сталин  душегуб. И Ельцин  душегуб. Но 

д у ш е г у б с т в о  п о с л е д н е г о  
м е л о ч н о е .  П о ш л о е .  О н о  
нарушает законы не из великой 
страсти, а из лавочной хитрости, 
грязного порока. Пьянства. У 
Ст а л и н а  б ы л и  д е л а ,  п од  
которыми струилась кровь 
русского народа. В наши времена 
есть только кровь. И нет никаких 
дел. Есть наркотики и нет мечты.

И последнее. Что делать нам вузовским работникам, студентам, 
чем ответить на вызов обстоятельств и времени?

Студентам надо воспитывать в себе высокой степени 
самоорганизованность, способность к саморазвитию при 
корректирующей помощи старших, высочайшую учебную 
дисциплину и чувство патриотизма. Мы должны, обязаны 
взорвать ситуацию на пользу России.   
     

 6. Почему сейчас в электронных 
и  п е ч а т н ы х  С М И ,  
контролируемых властью и 
большей частью олигархами, 
визги, вопли по поводу нашего 
(советского) исторического 
прошлого? Потому, что, как 
выразился писатель и публицист 
О.Попцов, нонешнее и прошлое 
по параметрам развития, имиджу страны сравнивать нельзя, не 
в пользу это сравнение, к сожалению, нашему времени. Мы 
держимся на плаву за счет тех завоеваний, проедая их. И при 
этом соревнуемся в вытирании ног об это прошлое”. Негоже 
это. В мозги людей средствами СМИ загоняется 
идеологический кляп: “там репрессии”. И никаких разговоров. 
Да репрессии были. И любой руководитель страны несет 
прямую ответственность за то, что при нем происходит в 
стране. Ответственность персональная за репрессии и на 
И.В.Сталине.

Ответ прост: надо работать больше и лучше, проявлять 
инициативу, корректно формулировать задачи, работать 
конкретно: хорошо читать лекции и проводить лабораторные 
занятия, создавать новые лабораторные учебные и 
исследовательские установки, опираясь на органичное 
соединение научных исследований и учебного процесса, 
готовить и издавать учебные пособия, монографии, научные 
статьи, защищать диссертации.

Баранов Василий Григорьевич

Сталин  это эстетический жест 
восстания против мерзости, 
которая подняла голову в твоей 
душе. Против того, чтобы ты 
брал взятки. Хотя для этого есть 
в с е  о с н о в а н и я .  П р о т и в  
диктатуры денег, которые стали 
последней целью.

2. Дунюшкин Павел, 10-В-1

Футбольную команду ИРИТ    
за 3 место в Спартакиаде НГТУ!

9. Шемарулин Илья ,10-АС

1. Визгунов Семен, 09-СТ

4. Лисов Александр, 12-ПМ

6. Проворов Павел ,09-Р-3

3. Егоров Алексей, 09-СТ

7. Раков Роман ,10-В-2

5. Петрушков Михаил,09-Р-3

8. Чуряков Семен ,10-АС

1. Волков Сергей ,09-ССК
2. Руденко Антон ,12-ИСТ-4

     3. Рыбкин Александр,10-СТ
     4.  Сухов Андрей, 12-ИСТ-1

Команду ИРИТ за 3 место 
в  л ы ж н ы х  г о н к а х  в  
Спартакиаде НГТУ!

     5. Чураев Егор, 10-ПМ



Самая артистичная староста - Шадрина Мария ИПТМ

    На днях в НГТУ им. Алексеева прошел конкурс «Лучший 
староста Политеха  2013». В очень напряженной борьбе 
победителем стал Волков Никита с факультета ИЯЭиТФ.  Я 
поздравляю Никиту с заслуженной 
победой .  А  теперь  пройдемся  по  
участникам.

Самый творческий староста - Куликов 
Владимир ФАЭ
Первым выступать всегда очень тяжело, 
потому что как ты преподнесешь начало шоу, 
такая атмосфера и будет царить на 
протяжении всего концерта. Владимир смог с 
первых минут зарядить публику позитивной 
энергией.  Он оказался очень даже, как мне 
показалось, неплохим танцором. Он 
пародировал программу «Смак», в которой 
приняли  участие  Верка  С ердючка ,  
Бурановские бабушки и Николай Басков.  В 
итоге: первое выступление принесло в зал 
море позитива, оставшееся на протяжении 
всего конкурса. От себя хочу сказать, 
Владимир, ты молодец!
Староста, идущая в ногу со временем - 
Киселёва Анна ФКТ
К сожалению, не смогла подхватить ту 
энергию Анна Киселева с факультета ФКТ. 
Конечно, если бы она выступала первая, то 
может быть никто бы и не заметил, но Владимир задал очень 
высокую планку, поэтому выступление можно считать 
провалом. По великолепным девушкам, которые выступали на 
сцене вместе с Анной, было видно, что они не понимают: «Что 
показывать то?». Не было динамики, не была драйва. Жаль, что 
еще могу только сказать, очень жаль.
Самая неординарная староста - Егорова Лидия ИРИТ
Если бы шоу «Давай состаримся» запустили по телевизору, то у 
него бы были сумасшедшие рейтинги. Еще бы, сама Елизавета II 
(Лидия Егорова) посетила данную 
программу. Неплохое начало для шоу. 
К а к  в ы  у ж е  п о н я л и ,  « Д а в а й  
состаримся» - это пародия на 
программу Ларисы Гузеевой (все 
п о н я л и  о  ч е м  я ) .  К а к и е  ж е  
великолепные претенденты были на 
руку и сердце этой необычной особы. 
И горячий знойный испанец, и парень-
хипстер, который просто великолепно 
танцует и чувствует ритм не ушами, а 
сердцем, и, конечно же, сам агент 007, 
показавший, что сможет защитить 
красотку.  Сама Лидия Егорова 
продемонстрировала весь свой талант, 
а главное его раскрыла. Как оказалось  
она стала Гогеном всего Политеха. Надо нарисовать дракона? 
Легко. Мальчики, подставляйте свои спины!  Изобразить людей 
разного возраста? Без проблем. Зал с удовольствием 
рассматривал картины нашего именитого художника. Вот так 
первый курс ИРИТа задал жару!

 Самая остроумная староста - Речкина 
Дарья ИФХФ

Егорова Лидия, 11-ИСТ-1

«Что-то вам как-то весело живется в этом 
мире»  подумала Дарья с факультета 
И Ф Х Ф  и  у с т р о и л а  н а  с ц е н е  
душераздирающий триллер. Был сделан 
акцент на девочку из нашумевшего фильма 
«Звонок». Ребенок прекрасно справился со 
своей ролью. Большой плюс выступления 
Дарьи оказался еще и в песне, которую она 
исполняла.  Очень эмоционально,  
молодец!  В целом, повторюсь, Дарья 
большой молодец! По праву  самая 
остроумная староста!

Еще одно выступление, которое можно считать не совсем 
удачным. Представила его Екатерина Тимофеева с факультета 
ФЭМИ. Было такое чувство, что они скопировали образы и шутки 
героинь из «Comedy Women», видимо, перепутав наш концерт с 
шоу на Первом канале («Один в один»). Быть может, у них не было 
времени креативить, а может что-то другое, но комиками им явно 
не быть. Поэтому, без комментариев. 

Самая интеллектуальная староста - Галисевич Наталья 
ФМВТ

В конкурсе, на мой взгляд, заслуженно 
победил Никита Волков с факультета 
ИЯЭиТФ. Выступление Никиты и его 
одногрупников стало настоящей 
бомбой. Начну с самой задумки: это 
гениально  взять за основу банальную 
ситуацию, которую можно увидеть в 
любом американском боевике и 
перевести ее на студенческий лад. 
«ДПС» - Дознаватель Политеха 
Старост  это тоже одна из креативных 
мыслей этого вечера. А девушки, о 
какие же там были девушки! Я просто 
сидела и смотрела кино. Все 
слаженно, все было продуманно до 
мелочей. После выступления многие 

говорили, что они не уложились в лимит по времени, но я хочу 
сказать, что если показывать представление так, как это сделал 
ИЯЭиТФ, то 10 минут, которые они потратили на выступление, 
покажутся одной минутой.

Далее на сцену вышла Мария Шадрина с факультета ИПТМ. 
Маша вместе со своими одногруппниками постарались показать 
серию коротеньких новелл, в каждой из которых Мария должна 

была себя раскрыть. На мой взгляд, ей это удалось, и еще 
они смогли каким-то образом зажечь искру на сцене. 

Лучший управленец - Тимофеева Екатерина ФЭМИ

Интеллектуальный этап конкурса выиграла Наталья Галисевич с 
факультета ФМВТ. Можно было ожидать 
от нее какой-то бомбы, и признаюсь, я ее 
ждала. Случилась ли она? Нет, к 
сожалению. То ли наш костер слишком 
разгорался, и Наталья захотела его 
притушить немного, или какая то другая 
причина, но выступление оказалось очень 
обычным для такого вида мероприятия. Я 
не скажу, что оно было плохое, но не было 
креативной мысли. А без него в наше 
время никуда. 

  А если подводить итоги, то это мероприятие навсегда 
останется в сердцах не только участников, но и всего Политеха. 
Кто не смог завоевать заветный кубок, хочу сказать: что не смотря 
на результаты, все большие молодцы, все постарались, чтобы этот 
праздник, под названием «Лучший староста Политеха» прошел на 
самом высоком уровне. Всем спасибо!

Лучший староста НГТУ - Волков Никита ИЯЭиТФ

Егорова Лидия, 11-ИСТ-3Егорова Лидия, 11-ИСТ-3



-Это точно. Тренировки проходят регулярно, но наш настрой 
слишком силен, чтобы обращать внимание на усталость.

-Будем стараться, ведь мы возлагаем большие надежды на этот 
сезон, в каждом турнире мы пытаемся приложить максимум 
усилий и занять место как можно выше.

-Безусловно! Выступает в этом 
сезоне команда довольно не 
плохо, после первого круга на 
Первенстве города команда 
занимает 2 место, совсем не 
много отставая от лидера. Мы 
постараемся сделать все, чтобы 

догнать соперника.

- А с кем игра особенно запомнилась?

На первенстве области команда 
делит 4-5 место, не очень удался 
конец первого круга, в последнем 
туре команда потерпела подряд 2 

поражения, но мы не расстраиваемся, и собираемся во втором 
круге набрать максимум очков.

-Из самых эмоциональных и интересных моментов в этом 
сезоне…наверное, это игра с Сергачем на первенство области, 
мы, проигрывая в первой партии со счетом 11 -20, сумели 
сделать «кам-бэк» и выиграть ее со счетом 26-24. Отыграть 9 
очков в современном волейболе  это задача практически 
нереальная. Но мы смогли. В итоге мы выиграли со счетом 3-0

-Также была очень эмоциональная игра на ПФО 2012, играли 
мы в октябре и нас пришло поддержать много знакомых из 
родного политеха, очень нам помогли наши болельщики, и мы 
выиграли в финале ННГУ им. Лобачевского со счетом 3-2

- Ничего себе. График у вас уже расписан по часам, видимо?

-Ребята, нет слов. Вы просто молодцы! А как на счет 
отношений между членами команды?

- Это невероятно!

-На другой ответ я и не рассчитывала, ведь столько побед 
может одержать только дружная и сплоченная команда. Что 
ожидается в ближайшее время?

 Наш 
университет живет 

активной 
спортивной 

жизнью, и поэтому 
мы не можем 

обойти стороной 
тему спорта. 

Охотно поделился 
со мной свежими 

новостями с 
волейбольной 

площадки студент 
3 курса факультета 

ИРИТ  Сергей 
Смирнов.

-Сейчас нам предстоят сложные игровые недели, где у нас будет 
вплоть до 6 игр за неделю… это тяжело не только физически, но 
и эмоционально. Тут нам и приходят на помощь наши 
болельщики, которые нас заводят своими аплодисментами и 
кричалками. Мы ждем их на предстоящих играх!

- Я думаю, что все у вас получится!

-Здравствуйте, Екатерина. С удовольствием! У мужской 
команды НГТУ по волейболу спортивный сезон в самом 
разгаре. Мы участвуем в двух турнирах: Первенство города 
Высшая Лига и Первенство области Высшая лига, и вот-вот 
должен начаться еще один - это Универсиада Нижегородской 
области.

- А против кого будете играть?

-В команде у нас сложились очень хорошие отношения. Всегда 
приходим друг другу на помощь. Ребята у нас совершенно 
разного возраста от ребят с первого курса  до магистров.  Но за 
счет того, что почти все друг друга знали и до ВУЗа, все легко 
нашли общий язык.

-Большое спасибо, Сергей, за то, 
что  уделили мне время и 
рассказали столько нового и 
интересного. Редакция газеты 
«Радио +» и весь ИРИТ желает 
вам удачи и хороших игр!

-И вам спасибо, а следить за 
нашими победами и поражениями, 

узнавать новости, время и место 
игр, можно в официальной группе 
ВКонтакте: . http://vk.com/vcnntu

Всех ждем на предстоящих играх!
Чеботарева Екатерина,

 12-ИСТ-2

-Здравствуй, Сергей. Не мог бы ты рассказать нашим 
читателям, что нового сейчас происходит на волейбольном 
фронте?

-Мы в группе с ВУЗами : РАНХиГС, ННГАСУ, ДПИ.  В финал 
выйдет только 1 команда, и мы сделаем все возможное, чтобы 
это были мы. Ведь именно НГТУ является победителем 
Универсиады 2012. В финале 
2012 мы встречались с командой 
и з  Н Ф  С о ч и с к о г о  
государственного университета 
и обыграли их со счетом 3-0.
- Вот это настрой! Команда 
настроена также серьезно, как 
и ты?

тренер- Траханов А.А. 

Егоров Егор(Либеро) - ИПТМ

Федонин Саша (Либеро) - ИПТМ

Чварков Никита - ИРИТ

Шахов Владимир - ФАЭ

Сироткин Михаил - ИПТМ

Птицин Олег(выпускник НГТУ)

(нижний ряд слева-направо)

Попов Николай - ИРИТ

Морозов Артем

Лукоянов Антон(капитан) - ФМиАТ

Игошин Артем - ФМВТ

(верхний ряд слева-направо)

Состав команды:

Смирнов Сергей - ИРИТ

Кочетов Илья - ИПТМ



Награжден нагрудным знаком «Почетный работник 

высшего профессионального образования.

 Мерзляков Игорь Николаевич, кандидат 

технических наук, доцент, заведующий кафедрой 

«Графические информационные системы». В 1971 

году закончил Горьковский политехнический институт 

по специальности “Конструирование и производство 

радиоаппаратуры”. В 1984 году защитил диссертацию на 

соискание ученой степени кандидата технических наук, 

в 1989 году присвоено ученое звание доцента. С 1989 

года по 1991 год заместитель декана факультета 

радиоэлектроники и технической кибернетики.  С 1991 

года начальник учебно-методического управления, с 

1992 года заме ститель первого проректора 

нижегородского технического университета. С 2005 по 

2009 год проректор по информатизации университета. С 

2009 года заведующий кафедрой «Графические 

информационные системы, член Совета ИРИТ, член 

ученого совета университета.

 Мерзляков И.Н.- член 

ГАК и ГЭК на кафедре ГИС, руководит подготовкой 

выпускных квалификационных работ бакалавров, 

магистров и специалистов.

Автор и соавтор более 150 

научных работ, в том числе 

н е с к о л ь к о  а в т о р с к и х  

свидетельств ,  учебных  

пособий.  Периодически 

выступает с докладами на 

конференциях различного 

уровня. Выполняет научные 

исследования в области 

и н ф о р м а ц и о н н ы х  

технологий.

 Почему именно ИРИТ? Что ты ожидала от 
поступления в политех,  и оправдались ли твои надежды?

Что не хватает для комфорта? Так это 
скорее всего родителей, уж их никто не 
заменит. Я очень скучаю и жду встречи с 
ними.

 Что не хватает тебе для полного 
комфорта?

 Сейчас я студентка 2-го курса ИРИТ. Еще в школе я думала 
,что так много специальностей, и будет 
очень сложно выбрать, но в душе я 
знала, что хочу быть программистом. 
Наверно именно поэтому, как только я 
пришла в приемную комиссию ИРИТ, я 
твердо для себя решила, что буду 
учиться именно здесь. Я очень много 
слышала про политех и, причем, только 
положительные отзывы. Я очень хотела 
сюда попасть и надеялась, что именно 
здесь найду верных и веселых друзей. 
И сейчас я понимаю, что мои надежды 
оправдались!

  Здравствуй, Ирина! 
Расскажи пожалуйста о себе и о 
своей родине.
 Привет всем! Меня зовут Ирина, мне 
19 лет, приехала я из Казахстана, 
родилась в г.Усть- Каменогорск 
Восточно-Казахстанской области. Это 
очень красивый город. Город, где 
сбываются мечты каждого казахстанца, 
где отзывчивые люди и своеобразные 
традиции, где люди не просто живут, а 
наслаждаются жизнью. Находясь там, 
невозможно не обратить внимания на 
чудесную природу.

  Наверно трудно быть вдали 
от дома. Как ты с этим справляешься?

Сложно было из-за смены обстановки и людей 

вокруг, но ехав сюда, я была не одна, 
огромную поддержку мне оказали мои 
родные сестренки - Маришка, Елена и 
Екатерина, за что я им очень благодарна. 
Кроме того,  в политехе я нашла себе 
хороших друзей, которые и сегодня день 
рядом со мной, спасибо им! 

  Трудно ли дается тебе учеба? 
Остается ли время на личную жизнь?
Вот уже 3 семестра позади. Да, бывают трудности, но 
своевременная помощь преподавателей и друзей помогают 

мне в таких ситуациях, что очень радует.
В учебе стараюсь выкладываться на 
максимум, при этом еще остается время и 
на личную жизнь, и на увлечения.

  Ну и напоследок,  что бы ты хотела 
пожелать всем ИРИТовцам?
Хочется пожелать  огромных успехов в 
жизни и учебе, какими бы ни были 
препятствия, пройти их с легкостью! 

Беседу вела: Стекольщикова Анна, 

10-ИТД

Наша газета продолжает беседовать с иностранными студентами  ИРИТ.  В этом номере мы поговорим со 
студенткой гр. 11-ИСТ-1, Бригинец Ириной.



Вальс, падеграс, полонез – вот неполный список всех 
тех танцев, которые можно было увидеть на нашем Бале цветов. 
Да, что это я все про цветы да про цветы. А дело все в том, что 
каждый отряд заранее выбрал себе цветок, который являлся их 
символом и должен был присутствовать в элементах одежды. 

Мазурки музыка звучит 
Её сменяют вальсы 

Никто веселья не отверг 
И скучным не остался

С места событий: 
Чуряков Семен, 10-АС

Это событие является одним из самых ярких и красочных 
мероприятий нашего ВУЗа, поэтому наши физики-лирики 
готовились к этому мероприятию со всей ответственностью, 
понимая, как ждут этот бал все студенческие отряды города. 

 По моему глубокому убеждению, весна – это просто 
неповторимое время года. Когда становится чуточку теплее, 
начинаешь чувствовать её прекрасный аромат, и именно в этот 
момент приходит вдохновение, желание творить, желание 
прикоснуться к чему-то прекрасному.  

Несомненно, такое событие заслуживает особого 
внимания, ведь как только ты переступаешь порог актового зала 
общежития, то все меняется и преображается. Ты 

попадаешь в абсолютно 
непередаваемую атмосферу, 
где каждый молодой человек 
чувствует себя галантным 
кавалером, а каждая милая 
девушка ощущает себя 
прекрасной дамой, 
вдохновляющей и чарующей. 
Я уверен, что никто из 
присутствующих не остался 
равнодушен и никому не 
пришлось скучать на этом 
балу.

Подготовка события велась по всем фронтам: начиная от 
танцев и развлекательной программы и заканчивая украшением 
зала. «Мы старались сделать так, чтобы угодить каждому 
нашему гостю и не обделить его нашим вниманием. Мы хотели, 
чтобы каждый почувствовал себя частью этого действа, ведь это 
действительно удивляет и вдохновляет» - поделилась с нами 
впечатлениями командир СПО «Всплеск» Лимонова Наталья. 

Именно таким настроением были переполнены все 
студенческие отряды нашего города, а все потому, что у нас, в 
общежитии номер 2 НГТУ им.Р.Е. Алексеева 9 марта прошел 
очередной бал, посвященный Дню рождению СПО «Всплеск», 
Бал цветов! 

Так как цветочная тематика присутствовала во всем, то 
большинство подарков на седьмой День рождения Всплеска 
были именно цветы, которые теперь украшают подоконник 
студенческого совета. «Теперь я буду задерживаться в 
университете явно дольше, ведь за такими подарками нужен 
правильный уход и забота» - поделилась с нами методист СПО 
«Всплеск» Бобрешова Светлана.



Информацию подготовил: Волосков Евгений, гр.11-ИСТ-4

TL-WA850RE поддерживает Wi-Fi 802.11 b/g/n, обеспечивая максимальную 
скорость передачи данных - 300 Мбит/с. Производитель отмечает предельную 
простоту настройки  для подключения к имеющейся сети достаточно нажать на 
кнопку WPS на роутере и Range Extender на TL-WA850RE. Кроме того, настроить 
TL-WA850RE можно и через веб-интерфейс.

 Компания TP-LINK скоро привезет в Россию усилитель Wi-Fi-сигнала 
TL-WA850RE, который отличается компактными размерами и позволяет устранить 
мертвые зоны, возникающие при построении беспроводных сетей. Девайс появится 
в продаже уже в марте по рекомендованной цене 1340 рублей.

 Синие светодиоды вокруг кнопки Range Extender показывают уровень 
сигнала от роутера, позволяя выбрать самый удачный вариант размещения 
усилителя. Новинка может выступать и в роли беспроводного адаптера для любого 
устройства, оснащенного разъемом Ethernet, сохраняя при этом свою основную 
функцию.

Некто Джеффри Стивенсон (Jeffrey Stephenson) представил 
оригинальный системный блок, вся начинка которого помещена в 
корпус от обычного обогревателя, дополненного алюминиевым шасси. 
Впрочем, компьютер тоже неплохо греет, если учесть, что в нем 
используется процессор Intel Core i3-3225 (Ivy Bridge) и 
безвентиляторная система охлаждения на базе кулера SilverStone HE02.

Кроме того, ПК укомплектован платой Gigabyte Z77N, 8 ГБ оперативной 
памяти DDR3, твердотельным накопителем Intel Cherryville и 150 Вт 
блоком питания. В качестве операционной системы выбрана Windows 8.

Разгон осуществлялся при базовой частоте 367,91 МГц и множителе 23х. 
wytiwx также отметил, что для столь эффективного разгона потребовалось 
модифицировать подсистему питания. Утилита CPU-Z почему-то не 
показала напряжение, но, если верить оверклокеру, оно превысило 1,9 В.

 Китайский оверклокер wytiwx сумел разогнать процессор Celeron 
347(поколение Cedar Mill) до рекордной частоты в 8462 МГц. Ранее самым 
быстрым процессором Intel считался Celeron 352 (8308 МГц, сейчас это №10 
в рейтинге), но 347 ощутимо его превзошел и вылез сразу на четвертую 
строчку. Первые три места пока что прочно удерживает продукция AMD  
FX-8150 (8709 МГц) и пара FX-8350.
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Рак (22 июня - 22 июля) Женщины - Раки 
таинственны, чувственны и кокетливы. Вы 
можете подарить им предмет, который приведет их 
в восторг своей редкостью и красотой. Это может 
быть винт ажный предмет  одежды или 

антиквариат. Такой дар позволит им ощущать себя любимой, 
вызовет доверие и придаст отношениям романтику, которую 
Раки очень любят. Серебряные украшения, а также 
предметы по уходу за телом и волосами будут также им 
приятны. 

Дева (24 августа-22 сентября) Женщины- 
Девы - интеллектуалки, поэтому предметы, 
подаренные им, должны приносить пользу, 

способствовать их развитию и духовному росту. Это могут 
быть книги по тематике, которой она интересуется, а также 
диски с любимой музыкой или фильмом. Она верит в силу 
натуральных камней, поэтому кулон или кольцо с нефритом 
порадуют ее. Курс иностранного языка, набор для вышивки 
или абонемент в тренажерный зал ей также пригодятся, так 
как такая дама активна в делах и готова расти и развиваться.

Лев (23 июля -23 августа)Роскошные вещи, 
поддерживающие имидж, вместе со словами 
восхищения растопят сердце женщин - Львов. Они 
любят развлечения, поэтому запаситесь терпением 

и угодите такой даме в женский день, позвольте ей ощутить 
себя королевой. 

Весы(23 сентября - 22 октября) Женщины- 
Весы любят азарт, приключения, но при этом очень 
романтичны и чувствительны. Слова любви и 

комплименты вызовут у такой женщины доверие, помогут 
ощутить себя принцессой. Подарки для нее должны 
соответствовать ее внутреннему ощущению, статусу. Так как 
их знаком управляет Венера, планета красоты, то и подарки 
должны радовать глаз. Часы, зеркало, ваза или итальянский 
сувенир вызовут восхищение.

Близнецы (22 мая - 21 июня) Близнецы- 
женщины - настоящие феи, умные, легкие, 
очаровательные, с чувством юмора. Говорите им 
то, что думаете,  они ценят искренность и 
открытое проявление чувств. Вещи, подаренные 

представительницам этого знака зодиака, могут быть 
связаны с ароматом или способствовать проявлению 
творчества, фантазии, красоты. Это большой букет роз, 
мыло ручной работы, серебряные украшения, кошельки и 
ручки с золотым пером. 

Скорпион (23 октября - 21 ноября) Если вы 
хотите поздравить с праздником женщину- 
Скорпиона, то помните, что она очень требовательна. 
Подарок для нее должен быть полезным и 

изысканным, практичным и легким. Такая дама может 
обрадоваться  зонту модного оттенка, сумке из натуральной 
кожи,  духам с цветочно-восточным запахом. Постарайтесь с 
такой женщиной быть честными и позвольте ей чувствовать 
себя рядом с вами под защитой.

Стрелец(22 ноября - 21 декабря) Женщины- 
Стрельцы - исследователи, обладающие хорошим 
характером и добрым сердцем, к тому же они 
энергичные и творческие натуры. Чтобы поздравить 

такую женщину с праздником, нужно выбрать подарок, 
который будет поддерживать в ней дух авантюризма и жажду 
приключений. Это: фотоаппарат,  уроки спорта, курсы 
иностранных языков, камни с бирюзой.

Козерог (22 декабря -  20 января)   
Независимость и амбициозность женщин - 
Козерогов нужно учитывать при выборе им подарка 
к празднику. Глубоко внутри они романтичные и 

любящие, но в то же время ценящие все материальное. 
Дорогие подарки для них имеют значение. Серьги с 
жемчугом, кашемировый свитер, картины или восточные 
вазы будут хорошим сюрпризом для них.

Овен(21 марта - 20 апреля)Женщины Овны- 
свободные и верные люди, любят комплименты и 
очень заботятся о своем внешнем виде и прическе. 
Подарком, который их порадует, может быть 
качественная косметика, украшение, различные 

заколки и средства по уходу за волосами. Это даст им 
ощущение стабильности, уверенности и красоты. Книга по 
кулинарии им тоже пригодится, так как они любят 
экспериментировать с блюдами и готовить что-то необычное.

Водолей (21 января - 19 февраля) Женщины- 
Водолеи мечтательны, независимы и свободны как 
птицы. Не стоит подбирать для них стандартные 
подарки в виде коробки конфет и букета цветов. 

Интеллектуалкам-Водолеям можно подарить книги, более 
приземленным подойдут кулоны, шарфы синего, 
фиолетового и серого цвета. Вы можете также преподнести 
им оригинальный набор свечей, аромалампу или 
светильник с расписным абажуром.

Т е л е ц  ( 2 1  а п р е л я  -  2 1  м а я )  
Представительницам прекрасного пола, которые 
родились под знаком Тельца, подойдут все вещи с 
некоторым оттенком шарма. Это духи, кремы, 

цветы или шарфы цвета сирени. При этом важно, чтобы 
подарок был ярким и элегантным. Женщины - Тельцы 
несколько старомодны и беззащитны, поэтому вещь, 
подаренная им, должна развивать их, баловать, дарить 
спокойствие.

Рыбы (20 февраля - 20 марта) Женщины -
Рыбы окутаны мистикой и тайнами. Подарком для 
таких дам могут быть ароматические свечи, а также 
вещи и предметы, содержащие загадку. Это стихи, 
фото, билеты в театр. Рыбы очень чувствительны ко 

всем знакам внимания и не откажутся совместно с вами 
провести вечер в уютном кафе. Будьте открыты и искренни, 
и такая женщина создаст условия для того, чтобы вы 
ощущали себя рядом с ней и в жизни лидером.

Информацию подготовила:   Ухабова Татьяна, 11-ист-2
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-Что больше всего вам запомнилось на Масленице?

 Масленица - это всегда народные гуляния, сопровождающиеся весельем и 
радостью.

-Мне запомнилось, как мы болели за команду нашего общежития в 
соревнованиях по мини-футболу.  Вкусные блины со сгущенкой, бой 
подушками и перетягивание канатов!

-Все было хорошо организовано, были 
веселые конкурсы и выступления, были 
блинчики с чаем, футбольный турнир!  
радостная обстановка царила на 
площадке.  В заключение сжигали бабу на 
костре. Все было классно! 
Хлопков Дмитрий, 10-КТ

Ежегодно в студгородке НГТУ проводятся  праздничные гуляния, посвященные 
проводам зимы. Было много веселых конкурсов, вкусные блинчики с чаем, а в 
конце по традиции сожгли чучело.

Семелёв Евгений, 10-КТ

    Кате Кудряшовой (Румянцевой) 25 лет. В 

ее жизни случилась страшная беда: в 2011 

ей поставили очень серьезный диагноз: 

острый миеломонобластный лейкоз форма 

(М4). В мае 2012 года врачам удается 

добиться ремиссии. Катю переводят на 

поддерживающий курс химиотерапии и она 

продолжает лечение в ожидании, что 

полностью вылечится. 29 января 2013 году 

перед очередным курсом химиотерапии 

берут пункцию костного мозга, выявляют 

рецидив.

В России, к сожалению, что врачи смогли, 

то уже сделали. После такого курса лечения 

в нашей стране нет условий выжить. Катя 

сделала запрос в Израиль, на следующий день с ней 

связался русскоязычный врач, который 

пояснил, что они смогут ей помочь, только 

это будет стоить 300 000 $. Эта сумма 

нужна для курса химиотерапии и пересадки 

костного мозга. Катя уже многое одна 

пережила. Помогите ей снова поверить в 

людей и спасти свою жизнь! Любая ваша 

помощь бесценна!

Медицинские документы: 

https://vk.com/album-49492897_169691389

Реквизиты: https://vk.com/topic-

49492897_27724776

Группа помощи: 

Http://vk.com/club49492897

8 920 033 29 69 (номером счета является телефон 10 цифр 

Оплата через КИВИ (Visa QIWI Wallet): 

РАК КРОВИ...ХОЧУ ЖИТЬ...ИСТОРИЯ КАТИ КУДРЯШОВОЙ
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